

Die Digitalisierung grün gestalten



48. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Bonn, 14. - 16. Oktober 2022

Antragsteller*in: BAG Globale Entwicklung
Beschlussdatum: 21.09.2022

Änderungsantrag zu K-19

Von Zeile 331 bis 334:

Bundesregierung vertretenen Klimaaußenpolitik muss die Digitalisierung konsequent mitgedacht werden. In der ~~Entwicklungszusammenarbeit~~ Entwicklungspolitik unterstützen wir unsere ~~Partner~~ Partner*innen beim Aufbau ihrer unabhängigen digitalen Infrastruktur zur Stärkung ihrer digitalen Souveränität, denn Unabhängigkeit ermöglicht die eigenständige Umsetzung ~~von Nachhaltigkeitszielen~~ der Ziele für nachhaltige Entwicklung (SDGs).

Begründung

redaktionell; Entwicklungspolitik umfasst mehr als Entwicklungszusammenarbeit